Pelota

Pérez-Maldonado y Baeza-Insausti ganan la Semana **Internacional del Grupo**

Gonzalo Pérez Galbete y Javier Insausti fueron elegidos como los mejores jugadores del torneo gijonés

Las parejas formadas por Marcos Pérez y Agustín Maldonado, en paleta, y Carlos Baeza y Javier Insausti, en pala corta, resultaron vencedores de la 74.ª edición de la Semana Internacional de Pelota del Grupo Covadonga que se estuvo ce-lebrado en el frontón grupista a lo largo del fin de semana

La jornada de las finales la abrió la de paleta, en la que Marcos Pérez y Agustín Maldonado se enfrentaron a Juan Fernández y Gonzalo Pérez. Estos, componentes de la se-lección española sub-22, comenzaron muy fuertes y el primer set ca-yó de manera clara, 15-8, hacia su lado, pero sus rivales, más expertos, nunca se dieron por vencidos y el segundo set tuvo un gran nivel de juego con todos los jugadores dando lo máximo de sí mismos. La victoria fue para Pérez y Maldona-do por un ajustado 15-14, que lleva-ba el partido al tercer set. La pérdida de este segundo set parece que afectó a los jóvenes jugadores, que vieron como sus rivales acababan por darle la vuelta al partido con un claro 10-5 que les daba el trofeo de ganadores. Una final de mucho ni-vel con largos peloteos y jugadas espectaculares que fueron muy



Uno de los partidos disputados ayer. | Marcos León

aplaudidas por los espectadores. Los aficionados esperaban mucho de la final de pala corta ya que en liza estaba una pareja como la forma-da por Rubén Ayarra y Emiliano Skufca, ganadores de la pasada edición, y ante ellos Carlos Baeza y Javier Insausti, todos ellos campeones del mundo en alguna ocasión. Sin embargo, el primer set no respondió a las expectativas creadas y Baeza-Insausti fueron muy superiores ya que sus rivales no acababan de entrar en el partido. Rápidamente se pusieron con un 9-1 a su favor que dejaba claro el camino. Al final el set fue para ellos por 15-7. Pero es-tando en cancha Ayarra y Skufca nada puede darse por sentado y en el segundo set fueron ellos los que tomaron cierta ventaja inicial, 5-1. Pero el marcador se acabó igualando y los últimos tantos fueron muy peloteados y con alguna jugada es-pectacular que permitió a Baeza e Insausti completar la remontada y hacerse con el set y el triunfo en la Semana por 15-12. Fue una victoria de la juventud sobre la veteranía. Skufca se queda por tanto con once victorias en la Semana Internacional del Grupo al no poder sumar la de este año.

Previamente, Sánchez-Hourcorigaray acabaron terceros al ganar a Telmo-Aramendia en paleta y los franceses Dardenne-Brefel hicieron lo propio sobre Landeta-Imanol en pala corta. Gonzalo Pérez Galbete, en paleta, y Javier Insausti, en pala corta, fueron elegidos como los mejores jugadores del tomeo.

Rafa Nadal cae en la final del Open de Suecia ante el portugués Nuno Borges

Rafa Nadal perdió en la tarde de ayer la final del Open de Suecia ante el portugués Nuno Borges. El tenista español cayó 6-3 y 6-2 frente al luso, quien se apuntó el primer título individual de su carrera. El cansancio provocado por los largos partidos frente a Navone y Ajdukovic lizo mella en Nadal y no pudo con un gran Nuno Borges que dominó desde el inicio. El portugués hizo muestra de un gran saque y anuló muy bien a su rival. Nadal llegó a la ciudad sueca de Bastad con el objetivo de ponerse a punto para la gran cita



olímpica que comenzará el próximo 26 de julio. Llegar rodado a París era la principal meta para el de Manacor y lo consiguió, ya que alcanzó su primera final desde 2022, cuando conquistó Roland Garros. cuando conquisto Roiand Gartos.

Aun así, Rafa afirmó después del
partido que «es difícil jugar peor de
lo que lo he hecho», aunque reconoció la superioridad de su rival,
«jugó muy bien y fue muy difícil
para mí». A pesar de todo, aseguró
que «ha sido una semana positiva».
En Francia, el balear competirá en el cuadro individual y compartirá dobles con Carlos Alcaraz.





Las ventanas al paraíso

en directo las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com

La Nueva España

